
Assemblée Comité AudioVisuel Étudiant (C.A.V.E) 
Jeudi 29 aout 2023 

 
0. Procédures 
 

0.1 Présences 
21 membres présents, Quorum atteint. 

 
0.2 Ordre du jour 

 
« 

0. Procédures  
0.1. Présences 
0.2. Ordre du jour  
0.3. Présidium 

1. Administration 
1.1. Rôles du comité 

1.1.1. Vote du/de la président.e 
1.1.2. Vote du/de la secrétaire 
1.1.3. Vote du/de la trésorier-ère 
1.1.4. Vote des signataires 
1.1.5. Autres rôles 

1.2. Adoption du bilan de l'année passée 
2. Période de question pour les premières années 
3. Financement 
4. Projet étudiant 
5. Continuation du dossier de la plainte contre le département informatique 
6. Varia 
7. Levée 

 » 
Proposé par Patrick Barré 
Approuvé par Alexis LeBel 
AU 
 

0.3 Présidium  
 

 Proposé par Pascale Bouchard : 
- Que Louis Garneau-Pilon et Simon Girard soient au présidium de l’assemblée. 

Approuvé par Leif Fontaine 
  
1. Administration  

 
1.1 Rôles du comité  



 
1.1.1. Vote du/de la président.e 
 

Proposé par Sabrina Dubé : 
- Que Simon Girard soit le président du Comité AudioVisuel Étudiant (C.A.V.E).   

Approuvé par Louis Garneau-Pilon 
AU 

 
1.1.2. Vote du/de la secrétaire 

 
Proposé par Pascale Bouchard 

- Que Louis Garneau-Pilon soit le secrétaire du Comité AudioVisuel Étudiant 
(C.A.V.E). 

Leif Fontaine appuie 
AU 

 
1.1.3. Vote du/de la trésorier-ère 

 
Proposé par Alexis LeBel : 

- Que Sabrina Dubé soit la trésorière du Comité AudioVisuel Étudiant (C.A.V.E). 
Approuvé par Patrick Barré 
AU 

 
1.1.4. Vote des signataires 

Proposé par Pascale Bouchard  
- Que Wiliam Coté-Huot, Marc Zlatanov et Simon Girard soient signataires du 

Comité AudioVisuel Étudiant (C.A.V.E). 
Benoit Viger appuie 
AU 

 
1.1.5. Autres rôles 

Proposé par Virginie Roy :  
- Que Éli-Chad Trinque, Noé Radi et Léa Brouillette soient les représentants des 

premières années. 
Charles-Antoine Bibeau appuie  
AU 
 
Proposé par Marc Zlatanov :  

- Que Simon Girard soit le Représentant des deuxièmes années. 
Wiliam Coté-Huot appuie 
AU 
 

  Proposé par Marc Zlatanov : 



- Que Benoit Viger et Wiliam Coté-Huot soit les représentant des troisièmes 
années. 

Pascale Bouchard appuie  
AU 

 
1.2 Adoption du bilan de l'année passée 

AU 
 

2. Période de question pour les premières années 
RAS 
 

3. Financement 
 
Proposé par Louis Garneau-Pilon :  

- Faire la technique de spectacles au sein du Cégep moyennant une partie des 
bénéfices. 

Liam Alexandre appuie 
AU 
 

4. Projets étudiants 
 
4.1 Merch / Logo 

Proposé par Wiliam Coté-Huot :  
- Que Sabrina Dubé soit responsable de la production de la merch. 

           Approuvé par Charles-Antoine Bibeau  
           AU 
 
4.2 Soirée d’intégration 

RAS 
 

4.3 Projet Les p’tites séances  
Proposé par Benoit Viger : 

- Que soit organisé une prise de présences pour les gens intéressés au projet. 
Approuvé par Sabrina Dubé 
AU 
 

4.4 Autres idées 
RAS 
 

5. Continuation du dossier de la plainte contre le département informatique 
 
Proposé par Benoit Viger : 



- Suivie de la plainte contre le Département informatique du Cégep (DTI) faite par 
le Comité AudioVisuel Étudiant (C.A.V.E). 
 

6. Varia 
RAS 

 
7. Levée 

Proposé par Pascale Bouchard : 
- Que l’assemblée soit levée. 

Simon Girard appuie 
AU  
  
 
 
 



 
Liste de présence 


